

En octubre Cambió la Cara del Punto Crítico de la Libertad en Bosa



¡Ya no se verán más basuras y escombros en la calle 59C Sur con carrera 89Bis A!, ahora el lugar se convirtió en un bello jardín, gracias al esfuerzo y compromiso del Colegio Santiago de Las Atalayas, área de Prevención de la Estación 7a de Policía, Alcaldía Local de Bosa y Ciudad Limpia la empresa de aseo de la localidad.

Tras varias jornadas operativas y pedagógicas, fue posible dar vida a un espacio contaminado por el arrojado permanente de residuos, Ciudad Limpia limpió el lugar, retirando cerca de 10 metros cúbicos de residuos, entre pasto, tierra y escombros, y realizó la instalación de materas, la siembra de plantas que contó con el toque artístico de los estudiantes de la Institución Educativa.

Con la dedicación de muchas manos, y sobre todo con la conciencia ambiental de querer vivir en un entorno limpio y agradable, este 26 de octubre se culminó la intervención, que busca que en los alrededores del Colegio Santiago de Las Atalayas no haya más basura, por lo cual se extiende la invitación a

comerciantes y residentes, para que presenten los residuos en los

días y lugares establecidos por la empresa y soliciten el servicio de recolección de escombros en la línea directa 2604804.

Porque con los residuos en su lugar, un buen ejemplo voy a dar, en Ciudad Limpia Creamos Calidad de Vida.



Catherine Arteaga Restrepo

Jefe de Comunicaciones
y Relaciones Públicas

Cel.: 310 806 3339 - 310 825 9877 - 317 350 4513
www.ciudadlimpia.com.co